

B 334: „Brauchen jetzt Entscheidung“

ÖVP macht Druck – Knackpunkte sind Traisen und Rotheau

Die Trassenentscheidung für die umstrittene Traisental-Schnellstraße S 34 ist bekanntlich schon seit Längerem gefallen. Doch noch herrscht Ungewissheit über die Verlängerung der S 34, die so genannte B 334 von Wilhelmsburg nach Traisen im Bezirk Lilienfeld.

Nun macht die ÖVP Druck und will endlich konkrete Pläne sehen. „Es muss jetzt eine Entscheidung fallen.

Mir kommt vor, als würden sich einige Beamte hier Zeit lassen“, so VP-Landtagsabgeordneter Karl Bader.

Denn auch die B 334 sorgt bei Teilen der Bevölkerung für Unmut. So gefällt den Schwarzen die Galerielösung beim Bahnhof Traisen nicht, zudem könnte die Straße zu nahe an eine Siedlung in Rotheau heranführen. Bader: „Hier brauchen wir Lösungen. Dass es noch

keine Trassenentscheidung gibt, könnte auch daran liegen, dass die Planer auf eine Studie von Verkehrsexperten Hermann Knoflacher warten. Diese wurde von SP-Bürgermeistern angefordert. Als wahrscheinlich gilt aber, dass sich Knoflacher – mit Argumenten untermauert – gegen die B 334 aussprechen wird. Die Studie könnte noch im Juni präsentiert werden.